



## I. QUE LA FORCE SOIT AVEC TOI...

- Le courage de sortir du lit, tu trouveras
- L'envie de revoir tes camarades et ton enseignant (e), tu éprouveras
- Une école qui suscite le goût et le plaisir d'apprendre, tu fréquenteras
- L'énergie scolaire et durable, tu préserveras
- Des programmes et des contenus, tu ambitionneras
- De grands projets, tu élaboreras
- Des leçons, tu réciteras
- De l'attention et de la concentration, tu useras
- Les conseils de ta famille, tu écouteras
- Au top pour la rentrée, tu seras !



## II. QUE LA FORCE SOIT AVEC NOUS...

Quand les jours commencent à pâlir et que les plages de Port Blanc se vident, c'est le signal : les vacances touchent à leur fin et l'école ouvre enfin ses portes.

Premier jour : porteur d'espoir et de bonnes résolutions pour tous les élèves, avec l'envie de découvrir de nouvelles têtes, celles de camarades venus d'ailleurs et du nouveau professeur : Monsieur LIRZIN.

Les enseignants ont peaufiné le projet d'école, s'assignant à la tâche essentielle : conduire chaque apprenant vers les savoirs du « Lire, dire, écrire et compter » en élargissant les chemins de la réussite. Pour nous aider dans ce travail, nous bénéficions des interventions ponctuelles de Nathalie THIEBAUT, enseignante spécialisée du secteur.

L'équipe compte aussi sur vous parents pour accompagner votre enfant, stimuler son énergie scolaire tout au long de l'année, valoriser son sens de l'effort et reconnaître ses capacités.

L'école saura éveiller la curiosité et activer les ressorts de la motivation de chaque élève en rythmant l'année par des projets dont nous vous révélerons les thématiques lors de nos réunions de classe.

A vous tous, parents, enseignants, enfants, personnels, intervenants, bénévoles, je souhaite une **TRES BELLE RENTREE 2017/2018**. Et que nos forces s'unissent pour conduire chacun des acteurs de cette belle mission éducative, à une véritable ambition pour l'école de demain, celle de la réussite !

### III. REUNIONS DE CLASSE

TPS/PS/MS	Marie-Josée LE MERRER	Mardi 3 octobre	à 18h
CP	Christine DANIELOU	Mardi 19 septembre	
CE1/CE2	Pascale ALER/GILLET	Vendredi 29 septembre	
CE2/CM	Isabelle ROBERT et Yvon LIRZIN	Mardi 3 octobre	

### IV. CALENDRIER SCOLAIRE/modification

La Direction de l'Enseignement Catholique propose de reporter les vacances de printemps au mardi 24 avril après la classe (au lieu du 20 avril), compensant ainsi les lundi 7 mai et vendredi 11 mai qui seraient alors des jours de congé. Nous suivons cette modification préconisée pour éviter un absentéisme massif et pour s'harmoniser avec le Second degré.

### V. PERSONNEL

Nous avons été frappés par les décisions ministérielles qui ont réduit, voire bloqué les recrutements de certains personnels.

Par chance, les CUI employés en tant qu'EVS (Emplois de Vie Scolaire) sont maintenus.

Nous avons donc pu embaucher en contrat aidé :

- Madame **Annie PETIBON** qui interviendra en classe de CE auprès de certains élèves à besoins particuliers. Elle assistera également Marie-Josée le matin en classe maternelle (en remplacement de Stéphanie).

Nous retrouvons pour cette nouvelle année deux employées dont le contrat a été transformé en AESH (Accompagnant des Elèves en Situation de Handicap)

- **Mélanie LE COADOU** (en CM)
- **Mélodie JAOUENN** (en CE).

A la garderie vous pourrez saluer :

- Mélodie, le matin
- **Viviane LE BONIEC**, le soir.

### VI. LE SAVIEZ-VOUS ?

Notre école ouvre ses portes pour la 150<sup>ème</sup> fois ! Nous vous invitons à découvrir l'historique de notre école décrit très brièvement sur notre site dans l'onglet « Infos Pratiques ».

### VII. NOUVEAU LOGO

Un nouveau logo de l'Enseignement Catholique arborera bientôt la façade de notre école. Nous rassemblerons les élèves autour de cet événement. Nous pourrions ainsi les faire réfléchir (pourquoi pas, avec vous parents) à la symbolique de ces trois formes et des trois couleurs.

Que peuvent-elles traduire graphiquement?

L'heure est venue de se creuser les méninges...

Et oui, l'heure de la rentrée a sonné !



L'enseignement catholique traduit graphiquement son identité et sa vocation à accueillir et à accompagner chaque jeune en reliant dans un même acte l'enseignement, l'éducation et l'évangélisation.

Épuré, il joue sur la symbolique du chiffre trois, qui renvoie, pour les catholiques, à la trinité et les vertus théologiques (la foi, l'espérance, la charité). Les trois silhouettes, en mouvement, évoquent également les niveaux de scolarisation (le primaire, le secondaire, le supérieur), les principaux acteurs de l'école (les jeunes, les personnels, les parents), les valeurs de la République (la liberté, l'égalité, la fraternité).

L'utilisation principale de trois couleurs primaires rappelle enfin qu'à partir de trois couleurs fondamentales, toute la palette de nuances est possible. Le vert, situé en transversal, évoque la vitalité, la fraîcheur, le dynamisme.

